

WT 15.07.2019

# Meisterteams in Bergeshöh'

Die SG DJK FIEGENSTALL war mit ihren erfolgreichen Fußball-Juniorinnen in der Zugspitzregion.



„Aufstiegs-Feier“ mal anders: Die Soccergirls machten einen Ausflug in die Berge.

FIEGENSTALL. Die Soccergirls der SG DJK Fiegenstall haben eine sehr erfolgreiche Saison hinter sich. Die U13-Mädels wurden Kreismeister, die U15 holte den Bezirksoberligatitel und die U17 erreichte einen ebenfalls sehr beachtlichen dritten Rang in der Kreisliga. Belohnung und Abschluss für dieses hervorragende Abschneiden war nun ein großer, gemeinsamer Ausflug in die Berge nach Mittenwald.

Insgesamt 40 Spielerinnen im Alter von neun bis 17 Jahren machten sich mit ihrem Trainer Reinhold Hess und vier weiteren Begleitpersonen auf den Weg nach Mittenwald in eine sehr idyllisch gelegene Jugendherberge. Erstes Ausflugsziel war Garmisch mit einer Alpispitzbahn-Gondelfahrt und anschließender Wanderung auf die 2628 Meter hohe Alpspitze. Viele „Ahs“ und „Ohs“ entlockte den Mädels dabei die verglaste Aussichtsplattform AlpspiX mit ihrem Blick auf die Zugspitze und das Hölental.

Nächster Programmpunkt war eine Wanderung durch das beeindruckende Naturdenkmal Partnachklamm und eine Besichtigung der Olympia-Skisprungschanze in Garmisch. Wegen Gewitter und Regenschauer im Voralpenland musste am dritten und letzten Tag umdisponiert werden. Statt Klettergarten und Fußballtraining stand nun ein Besuch der Paradise-Bowlinghalle in Augsburg am Programm. Danach ging es Richtung Heimat. wt

Foto: DJK Fiegenstall